

La bicyclette à l'honneur au parc du taureau

Le Républicain Lorrain - 16 juin 2025 à 17:47 - Temps de lecture : 1 min

|



Il fallait pédaler dur pour avoir droit au smoothie !

Le parc du taureau a été envahi par les habitants qui ont profité d'une journée ensoleillée pour répondre à l'invitation de la municipalité et participer à la troisième édition de la journée de la bicyclette et au pique-nique durable.

Une bourse aux vélos avec atelier de réparation assuré par des spécialistes a permis de vérifier l'état des engins, y compris les trottinettes proposées.

Comme d'habitude, les membres de l'association Apsis Émergence ont vu affluer des enfants en quête de maquillages originaux. Une table bien garnie proposait un troc de livres.

Nouveauté cette année, la Fée maraîchère proposait la réalisation de smoothies écologiques. En effet, pour faire fonctionner le blender, pas d'électricité mais la force des mollets, il fallait pédaler pour actionner le hachoir raccordé à la roue du vélo.

Le stand a fait sensation auprès de la jeunesse qui voulait apaiser la soif avec cette boisson fraîche proposée au choix avec de la fraise, de l'abricot, de la mûre ou de la banane.